

Anecdotario político

EL HORMIGUERO

HOY APARECE

◆ EN PUERTO LAPICE

Madrid (Colpisa). — Hace unos días, como ya es público, el Rey Juan Carlos acudió a una cacería teniendo como compañero de excepción al escritor —y excelente cazador— Miguel Delibes. Jornada cinegética que sirvió para que ambas personalidades cambiaran puntos de vista y cazasen no pocos conejos. Al mediodía del domingo, entraron en un restaurante de Puerto Lapice (Ciudad Real) para tomar un tentempié. Abarrotado de público, el Rey y Miguel Delibes se abrieron paso hasta la barra, donde pidieron unos pinchos. Estuvieron allí una media hora... y no les reconoció nadie.

◆ «PLAY BOY»

La edición española de «Play Boy» tuvo muchos novios en meses pasados, hasta que finalmente fue el editor Lara quien, a través de una de sus empresas, la sacó a la calle. Pero ahora habrá novedades: la editorial de «Cambio 16» está en tratos para comprar un buen paquete de acciones de la revista y sólo falta que se comprueben los datos de publicidad, difusión, tirada y ventas para que se redondee la operación.

◆ TRIO PERIODISTICO

Cuando Emilio Romero tomó posesión de la dirección de «Informaciones» los personajes protagonistas del acto fueron, además del propio Romero, el abogado García Trevijano y el editor Sebastián Auger, que estuvieron juntos la mayor parte del tiempo. Sin embargo, e incomprensiblemente, a nadie se le ocurrió hacer esa foto «histórica», a pesar de que allí había profesionales de la Prensa gráfica. ¡Quién hubiera imaginado semejante reunión hace años, cuando el cierre del diario «Madrid»...

◆ CHINCHON

Los periodistas holandeses que acompañaban en su viaje por España al primer ministro de su país fueron invitados por las autoridades españolas a cenar en un tablao flamenco. Y cerraron el tablao, encantados del ambiente, e incluso alguno de ellos se atrevió a subir y dar su taconeo. Lo más chocante es que bebieron chinchón a raudales, pero sin enchispase. Tenían un truco: cada dos copas de chinchón, se tomaban una taza de café negro... y aguantaron así hasta las tres de la madrugada.

RETRATO ROBOT DE UN PRESUNTO ASESINO



Valladolid. — La Jefatura Superior de Policía de Valladolid ha facilitado un retrato-robot del presunto asesino de la niña Ana Isabel Tejedor de León, de cinco años, que apareció muerta el pasado día 15 tras fallar de su casa desde el día 13 de este mes. Los rasgos del presunto asesino se han hecho en base a los datos facilitados por diversas personas que el sábado vieron a un sospechoso por los alrededores del barrio de San Isidro, donde vivía la pequeña. — (Foto EFE (M-7).

NOTICIAS AL CIERRE

● EL AYUNTAMIENTO DE MURCIA PIDE SEA DECLARADO FESTIVO EL 1 DE NOVIEMBRE

Murcia (Efe). — El Ayuntamiento de Murcia ha solicitado del ministro de Trabajo la declaración de jornada festiva el 1 de Noviembre y revoque la decisión del Gobierno de que tan tradicional fecha tenga el carácter de laborable. El Ayuntamiento alega motivos de arraigo y tradición popular en el «Día de Todos los Santos» y añade también razones económicas por el daño que dicha modificación entrañaría para los agricultores que, durante varios meses del año, cultivan flores que luego venden para ser colocadas en tumbas y nichos de los cementerios.

● EL PRECIO DE LOS ACEITES

Madrid (Efe). — El FORPPA garantizará el suministro de aceites de oliva a precios oficiales, durante los próximos meses, según una nota facilitada a «Efe» por el citado organismo. Añade la nota que, por otra parte, se están tomando medidas para evitar cualquier tipo de acaparamiento especulativo, si bien conviene advertir que las cesiones del FORPPA a precios normales harán irrentable cualquier maniobra de ese tipo.

● PASTORAL EN FAVOR DE LOS TRANSPLANTES

Palma de Mallorca (Logos). — «El extraer un órgano de un cuerpo muerto no sólo no es profanación o menosprecio del cuerpo, sino, por el contrario, es algo que le dignifica y ennoblece porque permite que la vida se prolongue en otro cuerpo gracias a la donación de un órgano que ya no podía continuar prestando su función en el cuerpo que deja». Así dice el obispo de Mallorca, doctor Teodoro Ubeda Gramage, en una carta pastoral publicada con motivo de la celebración de las Segundas Jornadas Nacionales de Enfermos del Riñón, en la que se pide ayuda y comprensión para éstos.

● DISMINUYO LA SECULARIZACION EN 1977

Madrid (Logos). — Un total de 2.506 sacerdotes abandonaron en toda la Iglesia el ministerio durante el pasado año de 1977, según datos de «L'Osservatore Romano». Esta cifra supone una disminución de casi 300 con respecto al año anterior, en el que la cifra de secularización fue de 2.802 y una notable reducción en relación al año 1971, en el que los secularizados fueron 3.872.

● SAGASETA SE DECLARA AUTOR DE LA OCTAVILLA SOBRE LA LEGION

Las Palmas de Gran Canaria (Efe). — El diputado de Unión del Pueblo Canario, Fernando Sagaseta, se ha responsabilizado hoy ante el juez del Juzgado Militar permanente del castillo de La Mata de Las Palmas, de ser el autor de la octavilla relativa a la actuación del Tercio de la Legión destacada en la isla de Fuerteventura. De acuerdo con una carta dirigida al juez militar y a la que ha tenido acceso «Efe», el diputado Sagaseta afirma que «respecto a la «octavilla» —de fecha 9 de Agosto— puedo manifestarle que su autor es quien suscribe y asume toda la responsabilidad que de ella pudiera derivarse». El Juzgado pidió al partido «Pueblo Canario Unido», al que pertenece Fernando Sagaseta, los nombres y domicilios de las personas que formaban su comité insular el pasado mes de Agosto. En ese escrito se advertía que esa petición estaba relacionada con el procedimiento previo que se instruye «en averiguación del autor o autores de determinada octavilla difundida en esta capital e intencionalidad de las frases vertidas en la misma».

● CERCA DE 500 MILLONES DE PESETAS RECAUDADAS PARA LAS MISIONES

Madrid (Efe). — La aportación global de España a las misiones asciende este año a unos 500 millones de pesetas, según comunica la Oficina de Información Misional. Esta cantidad ha sido recaudada principalmente en la Jornada del «Domundo», celebrada el pasado día 21.

● EL «EKUELE» GUINEANO TENDRA PARIDAD CON LA PESETA

Malabo (Guinea Ecuatorial) (Efe). — El Gobierno guineano emitirá nuevos billetes para reemplazar a los que circularon durante la dictadura de Francisco Macías, anunció hoy miércoles Radio Malabo. Los nuevos billetes, que conservarán el nombre de «Ekuele» con denominaciones de 50, 100, 500, 1.000 y 5.000, tendrán paridad con la peseta española. En la nueva moneda aparecerán retratos de un antiguo rey guineano o de personalidades que tomaron parte en el Movimiento de la Independencia o fueron asesinados por Macías.

● DETENIDOS 43 GUERRILLEROS COLOMBIANOS

Medellín (Colombia) (Efe). — Grupos de apoyo de la cuarta brigada del Ejército han capturado a 43 presuntos guerrilleros complicados en un atentado contra un convoy militar. Un portavoz militar dijo que 25 de los detenidos participaron en el atentado contra una caravana militar, ocurrido hace más de dos semanas en Puerto Berrio, donde murieron siete militares y un civil.

● PANAMA: REVELAN COMLOT PARA DESATAR UNA GUERRA CIVIL

Panamá (Efe). — El fiscal auxiliar Isaac Chang Vega anunció hoy que tres panameños y dos norteamericanos fueron detenidos en los últimos días, acusados de conspirar contra el orden público y propiciar una «guerra civil» en Panamá. Aseguró el fiscal que los detenidos pensaban hacer estallar el 11 de Octubre un camión cisterna cargado de gasolina frente al cuartel de la Guardia Nacional en la ciudad de David, como primer paso de un alzamiento en armas contra el Gobierno. Entre los detenidos está Luis Martín Anderson, líder del Par-

tido Panamenista (de oposición), detenido el pasado lunes, en la tarde.

● ONU: BATALLA POR EL CONSEJO DE SEGURIDAD

Naciones Unidas (Efe). — La elección de cinco miembros no permanentes del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas promete desencadenar una batalla diplomática entre Cuba y Colombia a la que no serán ajenas las grandes potencias Cuba, Colombia y Guatemala aspiran a ocupar el puesto que dejará vacante Bolivia a finales de este año y que, por la distribución geográfica de las sillas del Consejo, corresponde a un país iberoamericano. Los otros dos grupos, el de países de África y Asia y los de Europa oriental, han elegido en reuniones privadas candidatos para reemplazar a los países salientes.

COSAS VEREDAS

SE PROHIBE EL «DOPING» EN UNA CARRERA DE CARACOLES

Palma de Mallorca (Efe). En la localidad de Campanet se ha celebrado una carrera de caracoles, a la que asistieron varios cientos de entusiastas y pacientes animadores, congregados en la plaza de Son Bordol.

Más de una treintena de moluscos se disputaron los trofeos del Ayuntamiento y de la Caja de Ahorros, sobre la distancia de un metro que separaba las líneas de salida y llegada, en esta cuarta edición de la prueba.

Ganó un esforzado caracol, que invirtió en la carrera poco más de seis minutos y sin «doping» de ningún tipo, ya que este año, según declaró a «Efe» el organizador de la prueba, Nadal Narch, se prohibió el uso de estimulantes a los improvisados «deportistas».

Nadal Narch cuenta que en la pasada edición un médico administró una inyección de estimulante a su pupilo, poco antes de comenzar la carrera, y el animalito, que no soportó las malas prisas, falleció en plena pista, a pesar de los esfuerzos de su «manager».

CRONICA DEL TIEMPO

Por Mariano MEDINA

NUEVO EMPEORAMIENTO

Madrid. — (Colpisa).

SITUACION ATMOSFERICA Y EVOLUCION PROBABLE

Ayer tuvimos sobre España una cuña anticiclónica, más bien débil pero suficiente para que desapareciesen las precipitaciones casi por completo. A cambio abundaron las nieblas. Ahora, unos nuevos frentes, de lluvia uno y de chubascos el siguiente, llegan a Galicia desde el Atlántico y a lo largo del día de hoy, irán penetrando hacia el interior de la Península y hacia el Este, para pasar mañana al Mediterráneo.

EL TIEMPO PARA HOY

Lluvias en Galicia extendiéndose en forma progresiva a Asturias, a la cuenca del Duero, al resto de la vertiente cantábrica y a Castilla la Nueva, Extremadura y Andalucía occidental. Más tarde, a la cuenca del Ebro y a Cataluña en forma bastante irregular. En el resto de España habrá nubosidad variable. Se iniciará un descenso de temperaturas por el cuadrante Noroccidental de la Península.

EL TIEMPO PARA MAÑANA

Tiempo inestable en general, con nublados y claros, con descenso de las temperaturas y con chubascos y aguaceros irregularmente repartidos por todas las regiones. La precipitación será nieve en altitudes superiores a unos 1.500 metros.

TEMPERATURAS A LAS 13 HORAS DE AYER

Burgos, 15; Santander, 16; San Sebastián, 15; Vitoria, 17; Pamplona, 17; Logroño, 16; Bilbao, 20; La Coruña, 13; Valladolid, 16; Avila, 13; Soria, 13; Zaragoza, 19; Barcelona, 21; Valencia, 21; Madrid, 15; Sevilla, 19; Málaga, 20; Palma de Mallorca, 22; Las Palmas, 23.

RESTO DE EUROPA

Estocolmo, 6; Copenhague, 9; Londres, 10; Bruselas, 14; Ginebra, 10; Zurich, 10; París, 11; Burdeos, 16; Lyon, 14; Lisboa, 17; Frankfurt, 9; Roma, 22; Milán, 12; Helsinki, 3; Moscú. —2.